
1 お住まいをお聞かせください。 参加者数 ２４３名
松戸市 … 42 ｱﾝｹｰﾄ回収 １７８枚
柏市 … 9
市川市 … 5
鎌ヶ谷市 … 0
我孫子市 … 6
流山市 … 5
三郷市 … 4
葛飾区 … 4
足立区 … 4
取手市 … 1
その他 … 97

無回答 … 1

2 この講演会を、どこでお知りになりましたか。
チラシ … 43
新聞等で … 0
知人から … 8
聖徳大学ホームページ … 0
聖徳大学祭のプログラムを見て … 85
その他 … 44
無回答 … 1

3 2番で「チラシ」と回答された方にお尋ねします。
どちらでチラシをご覧になりましたか。

市役所 … 2
公民館 … 1
図書館 … 1
病院 … 0
生涯学習センター … 1
聖徳大学構内 … 44
その他 … 2

4 性別、年齢についてお聞かせください。
性別）

男性 … 1
女性 … 176
無回答 … 1

年齢）
１０～２０歳代 … 159
３０歳代 … 4
４０歳代 … 6
５０歳代 … 7
６０歳代 … 0
７０歳代 … 0
８０歳代以上 … 0
無回答 … 2

5 この講演会に参加されたきっかけをお聞かせください。（複数回答有り）
講演のテーマが良さそうだから … 94
講師が良さそうだから … 6
無料だから … 25
時間の都合がついたから … 28
その他 … 44
無回答 … 7

6 本日の講演会はいかがでしたか。
大変満足 … 42
満足 … 87
普通 … 29
やや不満足 … 4
不満足 … 0
無回答 … 16

戸田市、荒川区、港区、墨田区、板橋区、江戸川区、町田市

八千代市、印西市、船橋市、山武郡、野田市、大網白里市

教員からのすすめ、仕事に関係する内容だから

おやこＤＥ広場にこにこキッズ、友人

千葉市、浦安市、四街道市、香取市、茂原市、習志野市

さいたま市、幸手市、川口市、上尾市、春日部市、富士見市

府中市、茨城県、かすみがうら市、石岡市、古河市、土浦市

聖徳大学
「“食”に関する講演会：赤ちゃんのための食品」アンケート集計結果

平成２７年１１月７日（土）

大学内（案内、掲示板）、職場

埼玉県、八潮市、和光市、草加市、熊谷市、久喜市、吉川市

つくば市、さくら市、群馬県、館林市、横浜市、川崎市



7 ご意見、ご感想がございましたらお聞かせください。
・ 年代・性別 住まい

・ １０・２０代男性 足立区

・ １０・２０代女性 千葉市

・ ４０代女性 柏市

・ １０・２０代女性 石岡市

・ １０・２０代女性 茨城県

・ 女性 古河市

・ １０・２０代女性 習志野市

・ １０・２０代女性 八千代市

・ １０・２０代女性 千葉市

・ ３０代女性 我孫子市

・ ５０代女性 千葉市

・ ３０代女性 松戸市

・ ４０代女性 さいたま市

・ １０・２０代女性 流山市

・ ３０代女性 柏市

・ ４０代女性 松戸市

・ ４０代女性 松戸市

・ ５０代女性 茂原市

・ ４０代女性 柏市

固形粉ミルクについて今日初めて知りました。今度ＤＳやスーパーで見つけてみよ
うと思います。
赤ちゃんの事、特に粉ミルクに関しては多くの人が関心を持っているため、このよう
な講演会は大切だと思います。

赤ちゃんの特徴から、わかりやすく説明して下さったので、理解しやすかったです。

勉強になりました。

楽しく聞くことができました。

とても参考になる内容でした。次回は食育活動の内容についても伺ってみたいで
す。

粉ミルクについて詳しく知ることができて良かった。分かりやすい説明だった。

人乳と粉ミルクの組成の違いが分かりやすく勉強になりました。離乳食の内容と適
正量などの食品について聞きたい。

粉ミルクが商品化されるまでに工夫されている点や気をつけている点など様々なこ
とを知ることができた。今までは、粉ミルクについていいイメージはあまりなかった
が、安心・安全のもとで作られているということを知り使ってみよう！と思えた。これ
からも安心・安全のもとで粉ミルクを作ってほしい。

内　　容

クイズ形式を取り入れることで考えながら講演会を拝聴することができました。

粉ミルクの歴史と技術の進歩がくわしく理解できました。

保育所で給食を作る仕事をしています。職場で話をしたいと思います。

もう少し離乳食についてのお話なども聞いてみたかったです。

「乳幼児食品」というテーマでしたが、ミルクだけの話でした。ミルクはミルクで良い
のですが、他の話も聞きたかったです。

６ヶ月の子と一緒に参加させていただきました。工場見学みたいで楽しかったで
す。粉ミルクについては、妊娠中に聞けたらうれしかったなと思います。離乳食につ
いても同じような話を聞ける機会があるといいと思いました。

大変勉強になりました。

保育園の栄養士をやっております。大変勉強になりました。

チラシで受けた講習内容の印象と違っていたため、“自社製品の開発経緯”の部分
が多すぎて、もう少し乳児の栄養の摂り方や離乳食についてのお話があるのかと
期待したのですが…。

固形ミルクの作り方を知ることができて良かったです。安心して使うことができま
す。
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